
Точка зрения 

Взгляд изнутри 
Алексей, 21 год: 

"Я – студент университета, так вот, главный недостаток образовательной программы 

высшего образования заключается в том, что все наши знания направлены на изучение 

исключительно теоретического материала. То есть, в теории мы – короли. А как же практика? 

Как же уметь настроить, почувствовать всё то, чему ты учился всё это время? В этом 

отношении колледжи и техникумы дают более лучшую подготовку.  Студенческая жизнь 

после 11 класса начинается не совсем сложно, ведь на первом курсе идет продолжение 

школьного курса. Далее каждый из студентов идёт по своей специальности. Кто-то 

программист, кто то экономист. Но нынешняя программа обучения предполагает 4 года 

обучения, выпускающая не специалистов, как ранее,  а бакалавров. Минус один год 

общеобразовательного, итого мы имеем три года изучения теоретического материала по 

специальности. И что выйдет толкового из этого студента? Какой бы он вундеркинд не был, 

но ответ на вопрос вы знаете. Ведь нынче не зря практически каждый работодатель требует 

опыт работы. Вы можете спросить, а как же практика? Учебная, а главное производственная? 

И тут ответ тоже очевиден. Студент просто фактически не успеет освоить навыки настоящего 

специалиста за две недели. Даже азы! К тому же, совершенно очевидно,  что практику по 

факту проходят лишь единицы. В заключении хотелось бы подвести итог. Уважаемые 

выпускники, не гонитесь за высшим образованием, за этим дипломом, если вы не знаете, что 

со всем этим делать. Самый оптимальный вариант – это заочное обучение в университете и 

очное обучение в колледже или техникуме. Только так вы сможете воплотить все свои 

замечательные теоретические знания на практике. Ведь сейчас неважно, кто вы, доктор или 

полицейский. Если вы отличный специалист, то всегда будете востребованы, и конечно же, 

ваш труд будет высокооплачиваемым". 

 

Мария, 20 лет:  
"В настоящее время у родителей и детей возникает вопрос: уходить из девятого класса или 

же остаться до одиннадцатого? Это уже зависит от способностей ребенка. Ну и, конечно же, 

от его желания. Сама ушла после 9 класса, и, в общем-то, ничуть не жалею об этом. Я 

закончила 9 классов,  была хорошисткой, но в 11 класс все же не решилась пойти. Если 

честно, просто был переходный возраст, надоела школа, хотелось чего-то нового. После 

школы я поступила в колледж " бизнеса и туризма" на факультет "экономика и бухгалтерский 

учет", отучилась там три года и восемь месяцев, получила диплом и профессию "бухгалтер". 

Далее я поступила в университет на факультет " экономика и управление". Так получилось, 

что  попала в последний год сокращенной программы, для тех, кто закончил колледж. Учусь 

я заочно и учиться мне нужно будет не шесть лет, а всего три с половиной года. Вот так вот 

мне повезло". 
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